

TateYoko journal

300人の未知なる挑戦の舞台裏。

【vol.5】プロジェクトが事業化されてとんとん爆進中!

2024 AUTUMN

Produce by KAZUMA

Kazuma Co., Ltd.
105 Yamaki-cho, Fuku-City, Fuku, 910-0123, JAPAN
TEL/FAX: (0776) 56-4006 / (0776) 56-4007

秋も新しいチャレンジ続々!

秋の福井は美酒・美食・美景さんまい♡

え!この2人の美女は誰!?

NEWS

草木染めPJ本格始動

藍染めのための藍をゼロから育ててみたい。満を持して本社横に畑を開拓!

今期に入り、草木染めプロジェクト「あたたか美」の活動が本格化。数年かけて様々な草木染めに挑戦してきましたがいよいよ自分たちで藍を育て、染料を作ってみよう!というところで、7月某日、本社工場のすぐ横、雑草まみれのみよな土地を開拓することに。

まずは調達した耕うん機を使って土を耕し、そのあと草木染作家石川さんからお借りした藍の種を蒔きつけ、良い土壌をつくるために鶏糞を撒こうとしたのですが、土の中に石や草が多すぎて断念。むしろ刈り取った雑草の根っこのだけを取って藍の根元に置いておくだけで水分が蒸発しにくくなり、栄養も与えられるのだと教えてくれた石川さんから、以前対して乾燥した草がふかふかの腐葉土になり、

雑草だらけで畑になるの不安...

前に畑をのぞいた時、雑草がすごいので、事前に除草剤を撒いておきました!

これでも土の栄養になると教えていただきました。雑草なんて捨てただけだと思ってたけど、めぐるって生きているエネルギーを生み出さることは、自然の力はすごいです!

また、自社ブランド「KURASUKU」で扱っている和紙100%カーテン「kami」の切れ端を1センチ幅にカットして土に混ぜました。この布、特殊な技術によって様々な機能をもっているだけでなく、100%土に選り、さらにその土を栄養価の高い土に変えてくれるんです!(魔法の布みたい!)これで来年は土壌がさらに良くなり、秋には育てた藍で泥藍(染める原料)が完成するはず。皆さんに藍染め作品をお届けする日が楽しみです!

あのお店チャンネルに出演!キャストの皆さんのトーク力に脱帽。

今期我が誇る「エコファインカーテン」をたずさえてテレビショッピングショップチャンネルに出演。出演者として白羽の矢がたったのは、カーテンのカズマ直営勤務で軽快なトークが印象的な曾根(そうめい)さん。さすがにテレビ出演は初めて緊張気味でしたが、開始早々、すぐ観客の方々の卓越したトーク力によって飛ぶ鳥を落とす勢いで人気サイズから売切状態に。結果、1時間の放送で約2500セットもお客様にお届けすることができました。ご購入いただいた皆様、本当にありがとうございます!一方、社員が喜んでいささか、想定以上の反響に生産体制が追い付かず、放心状態の現場担当部長の姿が目撃されていたとかいないとか...真相は問の中。

美容&健康&環境に良い自分だけの化粧水を作って、心も体も健やかになる。

環境活動家中山麻衣さんをお招きして、美容と健康、そしてコスメにつながる自分だけの化粧水をつくるワークショップを開催。年齢とともにどんどん高額になる化粧品ですが、一般的に市販されている化粧品は原価率がとても低く、品質と価格のバランスに疑問のあるものが多いのだそうです。だったらお金も時間もかけずに、より品質の高い化粧水を作って、お肌もツヤツヤ、健康にも環境にも良い循環をつくる!というのが今回の趣旨。

材料はというと、精製水、グリセリン、エッセンシャルオイルのみ。オイルは精神的な効果だけではなく、肌にもたらす効果も多くなるのだそう。大切な家族のために多忙な女性のみならず、ぜひ自分自身にも手印を向け、健やかなマインド美人を目指しませんか?

「NEWS」で紹介した、本社横の空き地に寄せ植えした藍。私もプロジェクトメンバーとして参加していたのですが、植え替えた後は葉っぱが少なく、正直ちゃんと育つか本当に心配でした。が、とっても元気でふさふさに育ってくれて、植物の生命力がすごいなと思えた夏でした。自分達で育てた藍を泥藍(染める原料)にする作業があるのを楽しみにしています。引き続きこれからも発信するので是非見てください☆

EVENT

- 10/5(土)~ 10/5(土)~10/6(日) 10:00~16:00
【場所】金津創作の森(福井県あま市宮谷57-2-19)
福井県の金津創作の森でのイベントにSpoon & Sugarが出演。自然豊かな空間で心と体を地球を大切に「ローカル」な時間を過ごしましょう!
- 10/24(木)~ 10/27(日) 10:00~16:00
【場所】東京ヨコスカビル10F THE CAMPUS (東京都港区港南1丁目8-35)
刺繍アートを展開する当社のブランド「Filament」が最後の作品展の予感。日本のものづくりの伝手を手に感じていただけます。
- 11/17(日) 10:00~17:00
【場所】大野市奥ふれあい公園(福井県大野市陸産)
ゆる〜くのんびりとキャンプや遊びを楽しむ祭典。カズマからは布雑貨やアブリック等の出展を予定しています!

MOVE

家族の思い出をカラフルにするムードラッグが福井のふるさと納税返礼品に決定!

アーティストaiMIKIさんとコラボブランド「Spoon & Sugar」の、アートなレジャーシート「ムードラッグ」が、9月初旬からふるさと納税の返礼品に1新し登場する5種類の新柄と、そのモチーフになっている福井の観光地や名産品をそのままご紹介いたします。

販売先

- ふるさと納税
- ふるさとチョイス
- ふるさと納税
- ふるさと納税

ムードラッグとは?

2m特大サイズのレジャーシート。断熱性のある2層構造で洗ってふわふわ。両サイドにジッパーがあり両向きでもって使用できます(特許取得)

POINT 辛い大根がクセになる 福井のソウルフード「越前そば」

福井のソウルフード「越前そば」。たっぷりの大根おろしと削り節、きざみネギをのせた冷たいそばです。色が黒っぽくコンのある麺は食べ応え満点で、一度食べるとクセに。大根おろしには辛味大根を使用し、一般的な大根おろしよりもピリッとしているのが特徴です。

実は福井は全国有数のそばどころで、福井県内には昔から特定の地域で栽培が続けられてきた「在来種」がいくつも残っています。在来種は粒が小さく、味が濃く、香り高いと評判があります。ツウなのは、福井が誇る8級グルメ「ソースカツ丼」とのセット、ぜひご賞味あれ。

POINT 恐竜化石の約8割が発見。恐竜王国ふくい。

Dinos 恐竜とふくい

スピノサウルス、ティラノサウルス、フライングレックスなど子供に人気の6種類の恐竜が大集合!恐竜や植物の名前の当ててご盛り上がり。

観光スポット 福井県立恐竜博物館

世界三大恐竜博物館のひとつ。化石クリーニングや本格的な発掘体験も。

Soba そばとふくい

越前そばと越前打物、ネギ、洗米のキャスティングにキメキメを感じてしまう不思議な食感。キフトにも喜ばれそう。

POINT 映画にもなった世界の眼鏡産地「鯖江のめがね」

メガネフレームの国内生産シェア率96%を占めている福井県鯖江市。1905年に増永五左衛門という人が、積雪が厳しい冬の農作業の代わりにできる軽工業として伝承された産業です。「美は細部に宿る」。そんな言葉が似合う鯖江のめがねは、厳密で繊細で、しかも柔軟な強さをもつ機能美。金型制作やプレス加工、組み立て、磨きと、最大300もの工程を経て作られ、「世界最高の品質」にこだわる技術者たちの熱いスピリットが息づいています。

Megane めがねとふくい

ここから大人までくくさんの人の毎日の暮らしに欠かせない「めがね」。寝る時にははずしはすのめがねたちが、おもちゃみたいに各々のキャラクターで物思いにふけています。

POINT 映画にもなった世界の眼鏡産地「鯖江のめがね」

左写真は鯖江駅前。街のいたるところにメガネモチーフが散りばめられていて探すのも楽しい!

POINT 険しい越前海岸に咲く 越前水仙の美しさが絶景。

越前海岸の水仙は、日本水仙3大産地のひとつでその面積は60~70haと、日本で最大。満開の時期には斜面一面に白い可憐な花の絨毯が広がります。日本海の潮風に揺られて育つ越前水仙は、他の産地の日本水仙に比べ花びらがひきしまり、香りが強く、雪が積もっても折れず、茎がたくましくしています。12~1月頃の開花シーズンは、越前海岸のあちこちで潮風に運ばれて甘い香りが広がります。2020年には国の「重要な文化的景観」に選定された絶景スポットです。

Suisen ふくいの海

美しい空と青い海、海鳥たち、遠くに浮かぶ漁船。そして寒い冬、断崖絶壁の越前海岸に、見渡す限りの大/レラマに咲き誇る越前水仙。福井の冬の風物詩といえる光景をデザインしました。

POINT 美しい越前海岸に咲く 越前水仙の美しさが絶景。

越前水仙が通年で栽培展示されており、1年中水仙の花と香りを楽しめます。

LIVE

当社が誇る超機能カーテン「エコファイン」が日本全国に浸透中

【緊急対策】世田谷区の小中学校12校への導入が決定。

ある日、都内の教育委員会の方からカズマにお電話を頂いたことがきっかけで、世田谷区内の小中学校12校に、温暖化による過酷な気候に対処するための機能カーテン「エコファイン」の導入が決定しました。先生方のお話では、現状校舎の3階以上にはエアコンが設置されているものの、近年は各教室はもちろんだこと体育館の室温上昇が問題視されているとの事。そこで緊急対策として機能カーテンやロールスクリーン、ブラインドの設置が検討され、結果エコファインの採用が決定したそうです。

これは全国の学校が抱えている課題と言えるのではないのでしょうか。多くの教室では、遮光カーテンなどの厚地が採用されていますが、遮光カーテンは、光を遮断しても生地のものに熱がこもってしまうため、外からの紫外線や熱を反射する機能としては「エコファイン」のような遮熱レースカーテンに及びません。

これまでのカーテンに機能性レースカーテンをプラスすることで、過酷な気象条件に対応した、夏は涼しく、冬はあたたかい環境が作れるという事を多くの方に知っていただければ幸いです。

エコファインのすごいところ

- 熱元となる紫外線を反射。室内が暑くなりにくい
- 紫外線を反射。日焼けから肌や教室を守る
- 採光性があり、室内が明るいまま
- 室内の空気を保温。エアコン効率が高まる
- 外からは見えないのに外の景色は透けて見える
- 生地が薄く通気性が高い

過酷な環境に対応した車用カーテンも開発。災害対策にも。

夏の車内は50度以上、エアコンを効かせても汗だく、車での待機時間に日焼け...この夏そんな経験をした方に朗報。超機能カーテン「エコファイン」を車用サンシェードとして新たに開発いたしました。この夏クラウドファンディング「Makuue」で公開した結果、1000人以上の応援をいただくことができました。車は災害時、重要な避難拠点になることがあります。プライバシーを保護しつつ快適に車内で過ごすために、そして車窓からの強い日差しと熱に対応するために、ぜひ車専用エコファインをご活用ください!

超多機能 車用サンシェード

UV 遮断率 85% | 遮熱率 45% | 保温率 27% | モーター 採光性

「カー専用エコファイン」は、12月発売予定!「TateYoko」でも販売予定です。

いよいよ中国の新工場が完成間近。

倉庫のロボット化やソーイングスタジオなど新しい試みが始まります

2020年12月に現在の仮拠点を転じてから4年、建設中の富陽の新工場が完成間近となりました。中国政府からの移転命令から1年もたたず仮拠地に引っ越し、その間中国で社長は現地に行けず、新工場建設の土地決定...あらゆる想定外の事態を乗り越えて、本日よりようやくここまでの作業が完了しました!(と社長)

新工場は、敷地面積が旧工場の約1.5倍、1号館は倉庫付きの2階建て、2号館は4階建ての屋上付きと、規模がずいぶん大きくなります。なんといっても、運搬やパッケージ、製品の出入りまですべて無人化した倉庫ロボットがいなくて、もはやSF映画状態になりそうな予感。

また、新たにソーイングスタジオのような縫製を研究、開発するエリアを創設予定。特殊な縫製マシンを多量に導入して導入し、縫製技術から布の可能性を広げ、縫製の価値を高める取り組みにチャレンジしていきます。次回、その全容をご紹介しますのでお楽しみに!

左から、王部長、夏さん、社長、胡副総経理、周さん(技術責任者)、李さん(副責任者)様、権さん(専門管理技術者)